

SALA “UN TRIBUTO A MI PAÍS”: 12 AÑOS DE FOMENTAR LA EDUCACIÓN FISCAL ENTRE NIÑAS Y NIÑOS

Fomentar la cultura y educación fiscal en niñas y niños es el objetivo primordial de la sala “Un Tributo a mi país”. Este espacio de aprendizaje en temas hacendarios ha estado disponible en el Museo de los Niños desde hace 12 años, y la coordinación para mantenerla activa está a cargo de la Dirección General de Tributación.

La Sala se inauguró el 30 de junio del 2010 con el apoyo técnico y financiero del Programa de Cooperación de la Unión Europea EUROsocial Fiscalidad, su fecha de creación coincide con la de la Dirección General de Tributación, que alcanza los 105 años. Cuenta con 18 dispositivos interactivos, que permiten a las visitantes aprender sobre temas tributarios, presupuesto nacional, la importancia de los impuestos para la población, la labor de la Policía de Control Fiscal (PCF) y el funcionamiento de las aduanas.

Para mantener actualizada la información disponible, todos los años la Subdirección de Educación Fiscal, de la Dirección General de Tributación (DGT), realiza capacitaciones a los guías del museo, encargados de recibir a los visitantes y explicarles el funcionamiento de los módulos y el tema que cada uno contiene.

“El objetivo de la Administración Tributaria es crear consciencia y educar de manera amena a las niñas y niños, futuros contribuyentes, sobre las responsabilidades fiscales y la importancia de su aporte para su beneficio y el del país”, expuso Mario Ramos Martínez, director general de Tributación.

El horario de visita del Museo de los Niños, es de martes a domingo, entre 9:00 am a 5:00 p.m. Las entradas se deben adquirir previamente, por medio de la página boleteria.museocr.org.

Unidad de Comunicación Institucional
CP 101 / 01 de julio, 2022